

## "Staatspreis Familie und Beruf", STWI, Juni 2018



Anita Tscherne, Renate Dworczak und Anita Hubmann mit Ministerin Juliane Bogner-Strauß

## Staatspreis "Familie und Beruf": Die hohe Auszeichnung geht an drei steirische Betriebe

Bei der Verleihung der Staatspreise "Familie und Beruf" war die Steiermark der große Gewinner: In drei der fünf Kategorien holten weiß-grüne Unternehmen und Institutionen den Sieg. So wurde in der Kategorie "Private Wirtschaftsunternehmen von 21-100 Mitarbeitern" die Hubmann Bau GmbH aus Gössendorf mit dem Staatspreis ausgezeichnet, bei den "Non-Profit-Unternehmen/Institutionen" die Geriatrischen Gesundheitszentren der Stadt Graz und bei den "Öffentlichrechtlichen Unternehmen/Institutionen" die Karl-Franzens-Uni Graz. Familienministern Juliane Bogner-Strauß gratulierte.